

## **¡Palestina somos todos!**

Sdenka Saavedra Alfaro  
Corresponsal para Prensa Islámica  
La Paz Bolivia

El Vaticano en fecha 13 de mayo<sup>1</sup> de esta gestión, mediante un acuerdo reconoce oficialmente al Estado de Palestina, mediante un documento oficial, el cual aborda la libertad de religión y cuestiones relacionadas con lugares de culto e impuestos entre otros temas.

De acuerdo a la agencia de noticias AP, este documento es “único”, porque regula la vida de la Iglesia en la tierra donde nació el cristianismo.

Para todos nosotros se trata de un día "histórico", logrado gracias al papa argentino, quien visitó en mayo del 2014 a Israel y los territorios palestinos. El texto, firmado este 30 de junio<sup>2</sup>, reconoce "un estatuto especial para Palestina como lugar de nacimiento del cristianismo y como cuna de las religiones monoteístas" y garantiza la "protección de los lugares santos cristianos".

Para la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), este acuerdo convierte al Vaticano en el 136 país en reconocer al Estado de Palestina.

Este hecho, como el que el papa Francisco haya recibido en el Vaticano al Presidente palestino, Mahmud Abbás<sup>3</sup>, es un acto político y además religioso; pero además es un ejemplo a nivel internacional que alguien como el Papa, siendo además un líder religioso, el jefe de un Estado; por lo tanto de ello podemos deducir a la demografía cristiana del mundo como una muestra de respeto y amor a la investidura política y religiosa del Papa Francisco; pues todos deben seguir este acto humilde y de justicia humanitaria.

Porque recordemos que el papa Francisco advirtió que los poderosos no quieren la paz porque la mayoría de ellos viven de las guerras y hace negocios con la venta de armas. "La paz no es un producto industrial, es un producto artesanal que se construye cada día con nuestro trabajo, nuestra vida, amor, cercanía. Muchas personas con poder no quieren la paz porque viven de la guerra".<sup>4</sup>

También debemos mencionar que el papa Francisco defiende los derechos de los palestinos en Cisjordania y en la Franja de Gaza, una posición que el sumo pontífice reforzó durante su visita el año pasado, cuando se detuvo de una manera imprevista ante el muro de separación del lado palestino para orar<sup>5</sup>; acto que irritó al régimen de Israel.

### **DÍA DEL QUDS 2015 EN EL ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA**

Por otro lado, mencionar que la Asociación de la Comunidad Islámica Ahlul Bait de Bolivia (Aciabol), en el día Mundial de los derechos de Palestina se sumó a esta lucha en

---

<sup>1</sup> www.rt.com “El Vaticano reconoce oficialmente al Estado Palestino”; (13 de mayo 2015).

<sup>2</sup> elcomercio.pe “Vaticano firma acuerdo histórico con “Estado de Palestina”; (30 de junio de 2015).

<sup>3</sup> www.bbc.com “El Papa a Mahmud Abbas: “Usted es un ángel de la Paz”; (16 de mayo de 2015).

<sup>4</sup> www.sputnik.com “Papa Francisco: Mucha gente poderosa no quiere la Paz, porque vive de las guerras”; (12 de mayo de 2015).

<sup>5</sup> fuentelatina.org “El papa reza en el muro de la Vergüenza del lado Palestino”; (26 de mayo de 2014).

contra los vejámenes del régimen intolerante de Israel, con varias actividades, entre ellas el acto que tuvo lugar en la Biblioteca Municipal de la ciudad de La Paz, donde varias personalidades del gobierno como la diputada Valeria Silva, el Senador Geovanny Alfonsín Carlo, pertenecientes a la generación Evo; así como activistas y representantes de la Comunidad Islámica Ahlul Bait de Bolivia quienes manifestaron su apoyo incondicional a la causa Palestina en cada una de sus disertaciones.

También se realizó para ese día una exposición fotográfica sobre Palestina para informar y dar a conocer la situación en torno a este Estado que continúa viviendo bajo el bloqueo del régimen israelita, esto tuvo lugar en el atrio de la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA), lugar muy concurrido de la ciudad de La Paz.

Cabe señalar que las diferentes disertaciones en Casas de Estudios Superiores, así como en Universidades, Colegios, y demás instituciones continúan realizándose; pues debemos aclarar que es un deber de todo musulmán y toda persona que está en contra la injusticia y la opresión, informar y dar a conocer todo sobre el pasado y el presente en torno a Palestina.

Es evidente que las diferentes entrevistas, análisis y demás formatos en los diferentes Medios de Comunicación son una prioridad para apoyar al pueblo de Palestina.

[www.islamorient.com](http://www.islamorient.com)